

Burggener Schützen krönen Majestäten und ehren Mitglieder



Burgens Schützenmeister Stefan Kuth begrüßte kürzlich 52 Mitglieder zur traditionellen Generalversammlung. Es folgten die obligatorischen Berichte der jeweiligen Mannschaften sowie der Jahresbericht des Schützenmeisters. Er informierte auch über den Stand des Ausbaus des neuen Schieß-

standes mit Stüberl. Anschließend wurden Mitglieder geehrt: Die Verdienstnadel in Anerkennung bekamen Jürgen Streit, Martin Bellmund, Tobias Streit und Karl Jäger. Das Gau Ehrenzeichen in Silber wurde Leonhard Jais überreicht, die Silberne Gams bekam Anton Niggel. Für 25 Jahre Mitglied-

schaft wurden Stefan Arnold, Florian Mayer und Tobias Streit ausgezeichnet, für 40 Jahre Mitgliedschaft Karl Bellmund, Martin Bellmund, Hubert Guggenmos, Sonja Höfler, Peter Hofmann, Richard Lang, Nobert Pfeiffer und Christian Schmözl. 60 Jahre bei den Burggener Schützen sind Josef Niggel und

Christoph Streit, 70 Jahre sind es bei Hans Aufschläger, Sebastian Gast und Arthur Möst. Nach der Preisverteilung der unterm Jahr ausgeschossenen Scheiben und Vereinsmeister kam man zum Höhepunkt des Abends, der Proklamation der neuen Könige. Jugendkönigin wurde

Leonie Haak mit einem 83,7 Teiler, gefolgt von Florian Bayer (165,8Teiler) und Michael Hörkner (250,4Teiler). Schützenkönig wurde Mike Hörkner mit einem 62,4 Teiler, gefolgt von Josef Höfler (63,6 Teiler) und Michelle Hörkner (65,9 Teiler).